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L'erede scelto tra i componenti della sua giunta 

Lombardi candida i suoi uomini
 
"Il nome
 

tanto atteso
 
entro novembre"
 

ficazione della chiesa di Sant'Ange
lo, lo studio di una nuova biblioteca 
el'acquisizione della Leroy Merlin. 
Aproposito di questa che è ormai 
diventata una questione di frequen
ti scontri, intendo dire metaforica· 
mente, si rischia che gli eserciti si 
accampino tutti fuori dalle mura. 
E, con gli scricchiolii seri che si 
avvertono relativamente all'occupa

. zionalità, ritengo sia, invece, il caso 
di arricchire il territorio'di offerta 

Sindaco Lombardi traccia un bilancio del suo mandato commerciale; per il bene di tutto il 
centro bastiolo. Insomma, sono fon

regione umb(a, sono state realizzate la pista ciclabile, damenta1mente soddisfatto di come sia andato il mio 
nuovi impianti di illuminazione pubblica, rotatorie mandato; un dispiacere? Quello di non poter tagliare il 
complete di arredo, sottopasso di San Rocco, nuova nastro a tante opere pubbliche che non saranno termi· 
sede comunale. Epoi, risultati di cui vado particolar- nate prima delle elezione 2009". 
mente fiero sono i finanziamenti ottenuti per la riquali· Alberta Gattucci 

BASTIA UMBRA - Bilancio e previsioni. In avvicina· 
mento dell'apertura ufficiale della prossima campagna 
elettorale, quindi alla conclusione di un mandato che 
non vedrà il bis, il sindaco Francesco Lombardi si 
sbilancia: "La città ha bisogno di soggetti sperimentati, 
in grado di cogliere l'attuale malcontento edi interagire 
con la città. Fare un nome, in que$!o momento, signifi
cherebbe generare ulteriore confusione, ma posso dire 
con tranquillità che tra i componenti della mia giuntaci 
sono soggetti che potrebbero svolgere il ruolo di primo 
cittadino in modo ottimale. Per ora, tuttavia, la maggio
ranza deve pensare a offrire ai cittadini sicurezza' e 
pacatezza, con l'obbiettivo di contribuire adare soluzio
ni e non a imporle. Intanto, si sta discutendo di prima. 
rie di coalizione, perché i tempi sono stretti. Entro 
novembre si avranno programma enome del candidato 
sindaco". Insomma, ancora niente di stabilito, anche se 
dalle sale d'aspetto del municipio bastiolo si sentono 
wci che discutono di papabili nomi da candidare.; e 

ngn manca chi propone quote rosa. Ma che bilancio fa 
il sindaco Lombardi del suo mandato? Quale gioia può 
ricordare come la più grande del suo mandato, equale 
dispiacere? Che situazione troverà il prossimo primo 
cittadino? "Le conclusioni da tirare sono molto positi· 
ve" sostiene il sindaco Lombardi "questa amministra
zioneha lavorato su due livelli, uno strategico e uno 
operativo. Non nego che ci siano stati dei ritardi; avolte 

.gli iter burocratici sono tanto complessi da risultare 
incomprensibili ai cittadini e penalizzare l'immagine 
dell'operato dell'amministrazione pubblica. Ciò nono
stante, il documento programmatico verrà concluso, 
arricchito di un master pIan che produrrà una visione 
d'insieme all'area bestioli! che va dall'ex mattatoio all' 
ex Franchi. Questo per non nominare i piani dì com
mercio, rumore erischio. Poi, c'è tutta la parte operati
va da considerare tra le attività eseguite, questioni che 
erano ferme da anni eche, finalmente, sono state risol· 
te. La nuova area industriale è tra le migliori della 

Operazioni dell'Arma sul territorio contro furti e droga~ Trovate tre bombe inesplose 

Disabile costretto a elemosinare
 
Denundata una rumena che sfruttava l'uomo sulla sedia arotelle
 

Seduta fiume fmita in tarda notte 

Il consiglio approva
ASSISI - Metteva un invalido sul casa durante i controlli. Per l'uo
la sedia arotelle davanti alla basili mo è scattato l'arrestoe il trasferi gli equilibri ,di bilancioca, aspettava che ipassanti passas mento a Capanne. Da segnalare 
sero a lasciare qualche spicciolo, anche un intervento che i militari 
impietositi, e poi tornava a pren della stazione di Petrignano di ~ ASSISI (v. a.) - Non sarebbe la commenta Ricci -nella discussio

.dersi i soldi. Una tattica per spilla sisi hanno effettuato qualche gior~ . maggiomnza, .maJ\opposizione a ne degli ordiPi&l gionio SU uffi: 
re qualche moneta ai turisti che no fa in un negozio di abbiglia dividersi su alcuni punti del- ci Enel, lampade votive dei cimi
però non èpiaciuta ai militari del mento della zona, dove è risultato l'odg. Lo dice il sindaco Ricci teri, casa di riposo Andrea Rossi 
l'Arma dei carabinieri, che hanno che alcuni dei capi d'abbigliamen· dopo ~ seduta del consiglio co- e ~ituazione dell'Istituto per cie·
 
denunciato una donna rumena di
 munsle di martedl. La maggio- chi erano presenti, oltre
 
53 anni, colpevole di aver messo
 

to che erano esposti erano il botti· 
no di un furto perpetrato alcuni ranza ha chiesto di spostare alcu- gioranza, nipat· 

un infermo sulla sedia a rotelle mesi fa nel nord Italia. Sono anco ni ponti di discussione per per- opposizionel ela Mon
davanti alla chiesa di Santa Maria ra' in corso gli accertamenti per mettere l'approvazio - golfiera (opposizionel: il Pd è 
degli Angeli, con un piattino per cio; decisione" 'uscito dall'au
l'elemosina. La rumena si posizio

verificare i percorsi di approvvi
gionamento del materiale posto in che ha creato Il sint:klco la', malgrado le 

nava poi a breve distanza dall'uo malcontento nel- assicurazioni del 
mo, attendendo l'accumularsi de

vendita eper chiarire le responsa
bilità in gioco. Di tutt'altro genere l'opposizione, Ricci, sindaco che tutti 

gli spiccioli, per poi ritirare il de l'attività dei militari di Santa Ma tanto che i consi- pn••J';po i punti sarebbe
naro. Dopo alcune segnalazioni, i glieri del Pd si ",,",IN,,",,' ro stati discussi". 
carabinieri sono intervenuti ieri 

ria in unfundo agrario di Castel
nuovo, dove sono stati rinvenuti sono alzati e se "Le minoranze .Ricci esprime 

mattina per far cessare l'attività. ne sono andati, soddisfazione an
la. donna, che pare non abbia pre

tre ordigni bellici risalenti al se
mentre Mataran- sono divise" che per l'appro

cedenti a carico; è stata denuncia
condo conflitto mondiale. Le bom

golo della Mon- vazione sulla "ri
ta per aver usufruito della presen Basilica L'uomo chiedeva la carità davanti al santuario rio del terreno, a pochi metri dal

be sono state trovate dal proprieta
golfiera ha detto che avrebbe oc- . cognizione everifica degli equili

za del disabile; lo stesso procedi la sua abitazione. Carea è stata cupato la sala se i punti non fus- bri di bilancio'. "La situazione 
mento che si adotta nei confronti re vicino ai luoghi di culto, a rice- Sempre a Santa Maria, martedì chiusa e protetta in attesa della sero stati trattati. Alla fine, però, appare 'buona' - dice -aconfer
dei mendicanti che hanno con sé vere la multa avrebbe dovuto esse- pomeriggio i militari delluogote rimozione dei residuati bellici, la discussione èproseguita, dice ma dello stato di salute del bilan
deibambini, a cui l'infermo èsta· re non la donna, ma il poveretto nente Troga hanno arrestato un >che verranno fatti esplodere in un Ricci, su tutti e 14 ipunti; i lavo- cio che, anche per il 2008, 'non 
to equiparato. In effetti, secondo in carrozzella, che invece è stato tunisino con precedenti che,stava , altro luogo per evitare qualunque ri si sono conclusi alle 24 circa. ha previsto alcun aumento di nes
l'ordinanza del sindaco Claudio ritenuto consapevole dell'attività scontando gli arresti domiciliari; tipo di danno alla casa. • "La "minoranza si è spaccata - suna tassa comunale", 
Ricci che impedisce di elemosina- macomunque non responsabile. tuttavia, l'uomo non si trovava in Valen,tina AntoneIli 

Organizzato dalla Pro loco ."Servizi già presenti o in fase di attivazione entro il 2009" 
Decimo premio Castelnuovo, la replica del ComuneInsula romana 

. 
2009. Fra le opere in corso/programma' 

per la pro loco di Bastia Umbra. Domani si inaugura il rammarico", delle consideraiioni del 
BASTIA UMBRA {a.g.} - Giorni ricchi di iniziative ASSISI (f.p.)' Appreso "con profondo 

te, invece, la riqualificazione della ex 
percorso legato al decennale del premio Insula Roma~ consigliere Travicelli che riguardo la po scuola come centro diurno per disabili 
na; alle ore 16, presso la sala consiliare della Provincia ca 'considerazione' per la prima basili espazi per attività socio-culturali. Insie
di Perugia, si terrà una tavola rotonda dedicata al tema ca clonata ad Hanover, nella zona di me alla Provincia verrà realizzata una 
delle offerte· editoriali per gli under 18. Aseguire si Boston, il. sindaco sceglie di non replica- strada variante esterna che andrà a mi

. terranno altri due dibattiti: il primo il 16 ottobre, alle re "per il rispetto doveroso verso ivalori gliorare l'accesso alle nuove zone abitati
ore 16 presso la sala Vaccara di Perugia, per discutere spirituali e culturali". Quanto alla mo ve e l'amministrazione finanzierà il pri
dei nuovi servizi bibliotecari einformativi studiati per stra su Giotto, per cui la Travicelli la mo stralcio della riqualificazione del 
giovani eaduhi; il secondo il 25 ottobre, presso la sala mentava "assoluta negligenza", Ricci ri centrp storico e della piazza del paese, 
consiliare del municipio bastiolo, per promuovere corda come questa "sta ottenendo nu senza dimenticare che sonò state com
nuovi scrittori. La rassegna prevede di concludersi merosi sostegni, a partire da quello del pletate anche le procedure per definire 
con l'in'contro tra autori e studenti, programmata per la Fondazione Carisp che ha approvato le proprietà e, quindi, bonmGlll'e l'ex 
il 22 novembre' presso il cinema teatro Esperla, ~ la il progetto". Ricci, inoltre, risponde an campo da·tennis, sema contare il rifaci
premiazione ufficiale dell'edizione 2008 del premio, che a Pettirossi riguardo la situazione a Polemica Senza acqua e luce mento dell'acquedotto in piazza S. Pa
prevista per' il giorno seguente, 23 novembre. Ma la Castelnuovo: "Per quanto attiene a via squale. Insomma, conclude Ricci, anco
pro Ioco di Bastia Umbra si impegna anche per comu- Raspa Balilla, si legge in una nota, ci legarsi), la strada è asfaltatà e il proble ra c'è da fare ma nelle amministrazioni 
nicare solidarietà. Questo fine settimana i volontari risulta che la fognatura esiste dal centro ma dell'acquedotto riguarda solo alcu Bartolini-Ricci ci sono,stati chiari segni 
dell'associazione presieduta da Daniela Brunelli so- di Castelnuovo esino alle case popolari ne case sparse, ma non ci sono richie- di miglioramento rispetto al passato 
&terranno le attività dell'Uniéef; in piazza Mazzini (il collettore principale passa a pochi ste. Per l'illuminazione della via, si veri- che, probabilmente, il Pd Pettirossi non 
saranno in vendita orchidee al prem> di 15 euro. metri, ebasta fare una richiesta per col- fi~herà la possibilità nello stralcio del ricorda ". 
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